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 Esta mañana vamos a centrarnos en la historia de un agente de Hacienda de muy alto rango que hizo trampas en los 
impuestos de todos los demás.  Zaqueo es una historia muy conocida, así que ¿qué es lo que la hace tan especial?  
Nada.  No necesitamos apuntalar o darle un giro a la Palabra de Dios, sólo necesitamos compartirla; se sostiene por sí 
sola.  Él trabajaba para el gobierno federal, pero no en el mismo sentido que uno de nuestros agentes del IRS, el 
gobierno era un gobierno extranjero, ocupante, uno en el que la población no había tenido voto, no tenían influencia 
ni voz sobre cómo se hacían las cosas.  Zaqueo era considerado un enemigo, pero no sólo un enemigo, sino un traidor 
porque ayudaba al enemigo a desplumar a su propio pueblo.  No había forma de vida más ofensiva para los judíos 
que un recaudador de impuestos traidor.  Además, añadía sus propios recargos al impuesto: si Roma cobraba el 5%, 
él añadía otro 5% más para sí mismo.  Zaqueo no era un recaudador de impuestos normal como lo habría sido Mateo, 
era jefe de recaudadores de impuestos de toda una región y presidía varias oficinas de impuestos.  Además, su base 
de impuestos era alta ya que estaba sobre todo el valle del Jordán y especialmente la región de Jericó.  Jesús pasó 
gran parte de Su tiempo con gente como Zaqueo, uno de los títulos con que lo llamaban sus enemigos era "amigo de 
recaudadores de impuestos y pecadores", Lucas 5:29-31.  Verdaderamente los recaudadores de impuestos estaban 
"enfermos" pero no había nadie más "enfermo" que los fariseos que al final matarían al Hijo de Dios.  El corazón de 
Dios es perdonarnos, salvarnos de nuestros pecados, son nuestros corazones los que nos alejan de Él; Él busca a 
todos los pecadores. 

___________________________________________________________________________________________________ 

1. Zaqueo se sintió atraído por Jesús. 

✓ No es normal ni natural.  Lo natural es esto "La luz de Dios vino al mundo, pero la gente amaba más las tinieblas 
que la luz, porque sus acciones eran malas", Juan 3:19-21 Fíjate bien, todo el que hace el mal odia la luz.  
Ningún pecador busca a Dios, Romanos 3:10-11.  Nadie entiende su necesidad de Dios o busca a Dios.  El 
Espíritu de Dios está obrando en él, Juan 16:8.  Él no lo sabe, ¡pero Dios moviendo dentro de el!  Todos se 
escandalizan menos Jesús.  Zaqueo hace algunas cosas no usuales aquí: se sube a un árbol; es un dignatario, 
tiene sirvientes que se suben a los árboles, es dueño de árboles y edificios y calles; ¡también llevaba falda por 
todos los efectos prácticos!  Es interesante, y aparentemente una coincidencia, que al mismo tiempo que el 
Espíritu se está moviendo en Zaqueo, Jesús esté pasando por ahi al mismo tiempo.  Una lección para aprender, 
Dios hace citas a través de Su Espíritu Santo para alcanzar a la gente, y nosotros, los representantes de Jesús, 
necesitamos mantener nuestros ojos abiertos.  Cuando alguien pregunta o muestra interés en Jesús, debemos 
reconocer que esta es la obra y la cita de Dios para ellos. 

2. No es normal ni natural que un pecador busque a Jesús, pero es normal y natural que Jesús los busque a 
ellos, Lucas 19:10. 

✓ Había cientos y tal vez miles de personas en la multitud ese día, grandes multitudes se movían a través de Jericó 
todos los días en esta época del año, pero este año Jesús estaba allí.  Shock #1 Zaqueo, un criminal de corazón 
duro, busca al Policía Supremo.  Shock #2 Se sube a un árbol.  En esta cultura, era vergonzoso e inaudito ver 
incluso un trozo de la pierna de un hombre, lo que habría sido un riesgo aquí, por decir lo menos.  Shock #3 
Zaqueo es visto por Jesús en medio de toda la multitud, todos los ojos estaban en Jesús, pero los ojos de Jesús 
estaban en él, esto es siempre cierto para la persona perdida.  ¡Jesús no pagó todo ese precio sólo para olvidar 
dónde estámos!  Shock #4 Jesús sabe su nombre.  Shock #5 Zaqueo se alegra de ser encontrado por Jesús.  
Shock #6 Jesús dice, "Tengo que ir a tu casa", ¡sorpresa para ellos pero Jesús no se sorprende en absoluto!  Es 
shock que Jesús utilice la palabra "debo", lo que para nosotros es casualidad, para Jesús está programado.  Shock 
#7 es que llovió dinero en Jericó porque esta persona perdida fue encontrada por Jesús.  ¿Cómo es venir a Cristo 
de verdad?  Una gran comparación es entre Zaqueo y el Joven Rico: ambos súper ricos, ambos buscando a Jesús; 
uno por todas las razones correctas, sabía que era un pecador que necesitaba un Salvador; el otro no pensaba 
que necesitaba ser salvado; uno murió y dejó todo su dinero y el otro vivió y bendijo a la gente porque encontró 
algo más valioso que las riquezas terrenales.  Shock #8 La mayor conmoción de todas es que este extraño 
hombre de diminuta estatura y un conjunto de circunstancias muy inusuales se convierten en la plataforma desde 
la cual Jesús declara todo el propósito de su venida a esta tierra en una sola frase, Lucas 19:10. Todo lo que 
Dios había hecho había sido para Él.  Todo lo que Dios había hecho había sido para esto; todos los mensajes 
y milagros; todas las leyes y advertencias, todo para que Dios pudiera buscar a los pecadores y salvarlos. 

Una casualidad para Zaqueo, un movimiento en su corazón que no podía explicar y al que no podía 
resistirse; pero estaba en el calendario del Salvador que lo buscaba.  Jesús sabe quiénes somos, dónde 
estamos, nuestro nombre y nuestra necesidad. 

___________________________________________________________________________________________________ 


